

Pierre-Yves Zentar : exigence et bienveillance

PAR STÉPHANIE BUIEKANT

INTERVIEW

PIERRE-YVES ZENTAR

Directeur Général de Reynaers France



© Reynaers.

Diplômé d'EM Lyon, Pierre-Yves Zentar, récemment nommé Directeur Général de Reynaers France, incarne une ambition claire pour le secteur de la construction. Porté par des valeurs fortes, il place la quête de sens et la réussite collective au cœur de son parcours. Une philosophie qu'il incarne avec détermination depuis sa prise de fonction, le 2 avril dernier, chez le gammiste.

"Plus qu'un poste, c'est une mission que je porte : construire, ensemble, un futur durable et ambitieux pour Reynaers Aluminium France", affirme Pierre-Yves Zentar. Toute sa carrière a été façonnée dans le secteur du bâtiment, guidée par une volonté

d'apporter une contribution utile et tangible à la société. Après des débuts en Angleterre au sein du groupe Wolseley, où il était responsable marketing stratégique, il poursuit son ascension chez Saint-Gobain en rejoignant l'enseigne Point P, où

il dirigeait 17 sites en Île-de-France. "Remporter les meilleurs résultats de France tant du point de vue financier qu'en matière d'engagement des équipes reste l'une de mes plus belles réussites. Mon objectif était de créer une dynamique où chacun se sente impliqué et reconnu. Cela passe par un juste équilibre entre exigence et bienveillance, un credo dont j'ai hérité d'un de mes mentors, Patrice Richard, l'ancien patron de Saint-Gobain Distribution, et que je m'efforce d'appliquer au quotidien." Une approche ambitieuse, rigoureuse, mais ancrée dans une humanité sincère qui fait aujourd'hui la force du nouveau dirigeant.

Un nouvel élan pour Reynaers France

Reynaers domine les marchés belge et néerlandais et garde une belle marge de progression sur le marché français. "Nous ne cherchons pas de victoires éphémères. Notre ambition est de devenir un acteur clé en proposant une véritable valeur ajoutée à nos clients", explique Pierre-Yves Zentar. Cette valeur repose notamment sur une adaptation locale poussée, avec 75 % des produits destinés au marché français conçus sur le territoire. Pour aller plus loin, Reynaers souhaite dépasser son rôle de fournisseur de profilés aluminium. "Nous désirons devenir un partenaire stratégique pour nos clients, qu'il s'agisse de les accompagner dans l'organisation de leurs ateliers, de former leurs équipes ou d'accompagner la mise en place d'un logiciel ou d'une machine. Nous avons aussi une responsabilité environnementale à assumer." Dans cette optique, Pierre-Yves Zentar mise sur des solutions innovantes pour la déconstruction et le recyclage en circuit court, participant à une économie plus vertueuse.

Reynaers couvre aujourd'hui un large spectre de besoins, des murs-rideaux complexes aux solutions architecturales les plus ambitieuses, en passant par des solutions pour le logement collectif avec des temps de production très courts. "Nos produits allient esthétique, qualité et excellent rapport qualité-prix. Cette polyvalence, couplée à une

vision durable, est essentielle pour répondre aux enjeux actuels et futurs du secteur."

Fédérer les énergies

Fidèle à son goût pour la réussite collective, Pierre-Yves Zentar s'investit dans diverses organisations professionnelles. "Il est important de rassembler tous les acteurs du bâtiment, des maîtres d'ouvrages aux fabricants, pour réaliser les projets les plus aboutis, échanger et continuer à progresser ensemble."

Un esprit fédérateur qui s'est illustré lors du salon Batimat, où Reynaers a organisé une soirée rassemblant plus de 500 professionnels autour des grands enjeux du secteur. "Ces moments de convivialité et de réflexion collective renforcent nos relations et ouvrent de nouvelles perspectives. Nous comptons bien multiplier ces initiatives pour fédérer et inspirer."

Un équilibre précieux

Lorsqu'il n'est pas absorbé par ses fonctions, Pierre-Yves consacre du temps à sa famille et à ses passions. "Avec trois enfants, âgés de 10, 7 et 3 ans, les journées sont bien remplies, mais toujours enrichissantes." Ancien triathlète, il a également pratiqué la plongée sous-marine, le trail et le marathon. "Aujourd'hui, je continue à courir régulièrement. C'est un moyen indispensable de maintenir une hygiène de vie, de trouver un équilibre et parfois de prendre du recul."

Mais c'est dans le partage que Pierre-Yves Zentar puise une autre source d'inspiration. Grand amateur de vin, il a été président d'un club d'œnologie. "L'œnologie réunit passion et échange, deux éléments essentiels dans ma vie personnelle et professionnelle. Pour faire un grand vin, il faut avoir le sens du détail, de l'artisanat, du travail bien fait. Ce sont des valeurs que l'on retrouve dans nos métiers". Autour d'un verre, Pierre-Yves continue de cultiver l'art du lien et de l'écoute, fidèle à son credo : construire ensemble, qu'il s'agisse d'un projet, d'une carrière... ou d'un moment de convivialité.